



6996 B)

p. 12

24 Horas, Valdivia, 9-XI-1982.



Filósofo Jorge Millas: en grave estado después de ser intervenido quirúrgicamente por un tumor cerebral.

# Grave Jorge Millas

— El destacado intelectual fue operado de un tumor al cerebro en el Instituto de Neurocirugía de la capital y se encontraba hasta anoche en estado crítico en la Unidad de Tratamiento Intensivo de ese centro.

En grave estado se encuentra internado en el Instituto de Neurocirugía, en Santiago, el filósofo Jorge Millas. El destacado académico, reconocido como uno de los máximos exponentes de la intelectualidad nacional de las últimas décadas, libra frontal lucha contra la muerte desde el 7 de octubre, cuando fue internado en ese centro asistencial. La semana pasada se le practicó una intervención quirúrgica para ex-

trarle un tumor cerebral y desde entonces se encuentra en la Unidad de Tratamiento Intensivo. En ese lugar se informó ayer a "24 HORAS" que se hallaba en estado grave y que no se podía adelantar mayores detalles sobre la evolución del mal que lo aqueja.

Jorge Millas se desempeñó como académico de la UACH hasta 1980, cuando renunció por sustentar una posición contraria a la de las autoridades respecto del ca-

rácter de una universidad. Posteriormente se radicó en Santiago donde se dedicó a impartir clases en forma particular.

En julio último visitó Valdivia, donde ofreció dos conferencias en la Casa de Retiro de Isla Teja, dando a conocer su pensamiento sobre la doctrina filosófica del liberal, Friedrich Von Hayek. Posteriormente, en septiembre pasado, debió ser también hospitalizado a raíz de un infarto cardíaco.

# Grave Jorge Millas. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Grave Jorge Millas. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)